

ABBA presenta su nuevo álbum 'Voyage', casi 40 años después de su separación

Image not found or type unknown



Nuevo disco de Abba, Voyage

Octubre, 5 (RT)- La legendaria agrupación de pop sueca ABBA presentó este viernes su nuevo álbum, 'Voyage', casi 40 años después de su separación.

Agnetha, Bjorn, Benny y Anni-Frid, quienes forman el acrónimo ABBA, no han publicado música nueva desde su separación en 1982, un año después de sacar su álbum 'The Visitors'.

Tras años de especulaciones y varias pistas, el grupo anunció finalmente el reencuentro y el nuevo disco en septiembre pasado, y lanzó los sencillos 'I Still Have Faith' in 'You y Don't Shut Me Down'.

En sus redes sociales, los intérpretes de famosos 'hits' como 'Dancing Queen' o 'Mamma Mia', compartieron su emoción por el retorno: "¡Estamos en el camino de vuelta!, gracias por esperarnos. 'Voyage' es el concierto que siempre hemos querido darles a nuestros fanes. El viaje está por empezar", escribieron en septiembre pasado.

'Voyage', de 10 canciones, no es lo único que álbum publicará el grupo. Después tienen previsto celebrar una serie de conciertos en directo, 'ABBA Voyage', del 27 de mayo al 2 de diciembre de 2022 en el ABBA Arena, un salón de eventos construido especialmente para ello, en el Parque Olímpico Isabel II de Londres.

Asimismo, durante los conciertos los espectadores podrán observar sus avatares digitales, apodados 'ABBAatars', los cuales son una personificación digital de la joven agrupación de la década de 1970.

Para crearlos, los propios músicos interpretaron todas las canciones del álbum en su aspecto actual, con todas las expresiones y movimientos faciales necesarios. Sin embargo, llevaban trajes especiales con miles de sensores para captar y registrar cada movimiento. Todo esto fue filmado por 160 cámaras. Así, mediante la tecnología de captura de movimiento, las figuras y rostros de los músicos en 1979 cobrarán vida.

Este es el resultado de un proyecto de varios años, diseñado en colaboración con Industrial Magic and Light, una empresa de efectos especiales del creador de 'La guerra de las galaxias', George Lucas.

La complejidad técnica y sin precedentes del proyecto fue la que llevó a los productores a construir una sala especial para este espectáculo único e irrepetible.

A primera vista, el nuevo álbum de la mítica banda, escrito y grabado con el espíritu original, pero potenciado con la última tecnología, parece un espectáculo único que promete que la vieja ABBA da un paso hacia el futuro. Pero para los propios músicos tanto el nuevo disco como los próximos conciertos serán el último paso en su gloriosa carrera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/276176-abba-presenta-su-nuevo-album-voyage-casi-40-anos-despues-de-su-separacion>



Radio Habana Cuba